

ORANGE THE WORLD

STOPPT GEWALT AN FRAUEN !

Eine Kooperation von



BAN KI-MOON CENTRE
for Global Citizens



HINSEHEN. HANDELN.

Orange ist die Farbe der UN Women Kampagne „Orange the World“ und steht für ein Ende von Gewalt an Frauen. Im Rahmen dieser Kampagne werden während der „16 Tage gegen Gewalt an Frauen“ (25.11. - 10.12.) weltweit Gebäude orange bestrahlt.

Auch in Österreich erstrahlen während dieser 16 Tage in allen Bundesländern Gebäude in orange, und setzen damit ein starkes Zeichen gegen Gewalt an Frauen.

Gibt es in Ihrem Umfeld Gewalt gegen Frauen ?

Schauen Sie nicht weg! Handeln Sie!

0800 222555

Frauenhelpline gegen Gewalt: rund um die Uhr,
anonym, kostenlos, mehrsprachig.

WWW.ORANGETHEWORLD.AT

